



# 7 Festival of Friendship

22. August 2010 | ab 11.00 Uhr | Burgplatz Düsseldorf

Im Herzen von Düsseldorf: Das große Benefizevent zugunsten von Menschen mit HIV und Aids unter der Schirmherrschaft von Prof. Dr. Rita Süßmuth und des Oberbürgermeisters der Stadt Düsseldorf Dirk Elbers.

# 7. Festival of Friendship

Feiern Sie mit uns: für das Leben, für Toleranz. Für Akzeptanz und für Sympathie.

**Freuen Sie sich mit uns:** auf ein 11-stündiges Bühnenprogramm mit vielen Künstlern aus Pop, Rock, Jazz, Kleinkunst und Chanson. Auf den großen Kinder- und Jugendbereich, auf die Tombola mit vielen attraktiven Preisen, auf viele Aktionen und Informationen.

**Gedenken Sie mit uns:** bei der Memorial Hour in der Basilika St. Lambertus, Stiftsplatz, Nähe Burgplatz, Düsseldorfer Altstadt, um 14.00 Uhr.

**Seien Sie bei uns –** und setzen Sie mit uns ein deutlich sichtbares Zeichen der Sympathie und Akzeptanz für Menschen mit HIV und Aids.

**Mehr Infos unter [www.heartbreaker-duesseldorf.de](http://www.heartbreaker-duesseldorf.de)**

## HEARTBREAKER

Förderkreis der AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V.

Johannes-Weyer-Straße 1

40225 Düsseldorf

Telefon 7709540 | Telefax 7709545

[heartbreaker@duesseldorf.aidshilfe.de](mailto:heartbreaker@duesseldorf.aidshilfe.de)

Spendenkonto 17171000 bei Merck, Finck & Co, BLZ 300 309 00  
**Alle Erlöse fließen in Projekte der AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V.**

